

CONVOCATORIA DE AYUDAS A LA COOPERACIÓN PARA EL DESARROLLO
Resolución 2022

Tras la valoración de las propuestas recibidas dentro de la Convocatoria de Cooperación para el Desarrollo -año 2022-, y siguiendo los criterios reflejados en sus bases, así como el impacto de los proyectos en los ámbitos de asistencia alimentaria y/o salud, y el trabajo con colectivos de especial vulnerabilidad y baja visibilidad en su territorio, se han seleccionado los siguientes proyectos:

Proyecto	Entidad	Colectivo	País de ejecución
Atención a la desnutrición en el área de Koulikoro	Medicus Mundi	Asistencia nutricional a menores en el área de Koulikoro	Mali
Microemprendimiento para la generación de recursos mediante la actividad ganadera	Fundación Vicente Ferrer	Aldea Mylepalli	India
Protección de la infancia frente al COVID-19 vía refuerzo alimentario y la sensibilización	Fundación Agua de Coco	Usuarios de CENUTs y sus familias en el área de Toliara	Madagascar
Impulsando la educación y formación de chicas jóvenes en Camboya, abriendo puertas para el futuro	Fundación SAUCE	Chicas jóvenes de familias en situación de vulnerabilidad en áreas rurales de la zona de Battambang	Camboya
HEALTH ON WHEELS: mejorar la atención médica para las personas que viven en las comunidades más desfavorecidas de Bombay.	Fundación Sonrisas de Bombay	Población desfavorecida de Bombay	India
Proyecto de apoyo a centros de nutrición infantil en Benín	Fundación Solidaridad con Benin	Población más vulnerable del país, la población infantil entre cero y cinco años.	Benín

En Lugo de Llanera, a 30 de junio de 2022